

先輩職員からのメッセージ

平成24年度採用

総務部 総務課 文書行政係 事務職員

天理市マスコット
キャラクター



てくちゃん
りんちゃん

■ 志望動機、天理市を選んだ理由は？

「奈良県の市町村」と聞くと、多くの方はベッドタウンとしての街をイメージするのではないのでしょうか。

天理市も例外ではありませんが、奈良県の北西部に位置し名阪国道の通る天理市は、近隣の都市圏へのアクセスが良く、企業の生産・研究の拠点として恵まれた立地条件にあると思います。

また、市内には多くの観光資源があり、国内外から多くの方が訪れます。

市役所の主な業務は市民サービスですが、天理市は観光地や産業の拠点としての側面があると思います。多様な側面をもつ天理でまちづくりがしたいと思い、天理市を受験しました。

■ 現在、どんな仕事をしていますか？

条例や規則等、市の例規の制定や改正業務を担当しています。法律や他の条例との整合性を調査したり、実際に運用する担当課と打ち合わせを行ったりしたうえで議案を市議会に提出します。

例規の作成自体はデスクワークですが、現場となる担当課との打ち合わせを入念に行う必要があるため役所内を行ったり来たりすることもあります。



■ 実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

議案が可決され条例として施行されたとしても、実際の運用がうまくいくとは限りません。

事業を行っている部署と違い、文書行政係の仕事は成果が目に見えにくいというのが実感です。

しかし、条例や規則等の例規は市役所の業務の根拠になるものです。他の部署の職員の方も、業務の遂行にあたって例規を確認しますので、現在担当している業務は大変重要なものだと思います。

■ 天理市職員を目指す人に一言！

数ある自治体の中から天理市を受験しようと思ったこと、採用に至ったことは全て縁だと思っています。みなさんと職場でお会いできるのを楽しみにしております。